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平 成 ２ ５ 年 第 ６ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招 集 年 月 日 平成２５年３月２６日

招 集 場 所 役場 第２会議室

開 会 ８時３０分 委員長宣告

出 席 委 員 立脇教育委員長 井上教育委員 福田教育委員 内田教育長

欠 席 委 員 川上教育委員

教 育 長 の 報 告 報告事項なし。
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 委 員 長 議案審議に入る。説明を求める。

議案第１４号 教 育 長 本日付けで、町全体の４月１日付けの異動内示が出ることになっておりまして、それに先駆けて教育委

日 南 町 教 育 委 員会事務局の人事異動について、内示をするものであります。町全体の機構として、４月１日付けで各

員 会 事 務 局 職 課とも、室を２つにしようという合意に基づいて、教育委員会におきましては、学校教育室と社会教育

員 の 人 事 に つ 室に位置付けたいと思っております。この規約についての改正は、次回の教育委員会にかけたいと考え

いて ております。町全体の内示については、別紙でご覧下さい。以上承認をお願いします。

委 員 長 ご質問があればお受けして、なければ承認をお願いしたいと思います。承認していただいたということ

でよろしいでしょうか。

委 員 はい。

委 員 長 承認ということでお願いします。

日程第２ 教 育 長 町教育委員会として、辞令をだしている職員の職務につきまして、承認を求めるものであります。

議案第１５号 学校支援員 小学校中学校兼務 大塚國壽さん 再任用１年間継続。

学校職員の臨 特別支援教育支援員 立脇由美香さん。嘱託職員として新規に１年契約。

時的任用につ スクールソーシャルワーカー 坪倉八重美さん 最大で週３日。片岡真由美さんの方に週４日。

いて ４名の臨時的任用職員につきまして、承認を求めるものであります。

委 員 長 出来れば、今後のこともありますので、顔見せでもしてほしいと思います。

教 育 長 わかりました。検討します。

委 員 長 承認いただけますか。
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委 員 はい。

委 員 長 承認されました。

日程第３ 教 育 長 保護世帯に準じるという書き方になっておりますが、その基準は厚生労働省が示したものを町村単独で

議案第１６号 基準を設けております。給食費、学用品、修学旅行の負担金でありますとかを基本的には減免している

平成２５年度 ふうな形での制度であります。今回、手続き上の見直しを行いまして、世帯の方から民生委員の同意を

要保護及び準 とった上で学校に申請していただく手続きをしたところであります。通常の形に戻したところですが、

要保護児童生 準要保護世帯の申請が１２世帯１６名があがっております。併せて、特別支援教育の方の就学奨励とし

徒の認定につ て、５件あがっております。これにつきまして、いずれも２５年度の該当として、承認してよろしいか

いて 求めるものであります。

委 員 長 説明があったところでありますが、何かご質問はありませんか。ご質問ないようでございます。承認い

ただけますか。

委 員 はい。

委 員 長 承認されました。

日程第４ 教 育 長 教員住宅につきましては、６頁の方に改正前として、規則上といたしましては１０戸の住宅があると規

議案第１７号 則上は残っております。それについて１つは見直しをして、現行でいいますとグラウンドの上にありま

日南町教職員 す俗に言う消防官舎と教員住宅２棟この５棟だけでございますので、これをきちっと整理をしたいとい

住宅管理規程 うのがねらいでもあります。もう１つは、２５年度におきまして、昨日予算の議決をいただきましたけ

の一部改正に れども、この３棟につきましてリニューアルをはかりたいということでありますので、規則上でもきち

ついて っと整理したいということで、３棟、実質は５つの部屋といいましょうか、これらの教員住宅というこ

とで１号から５号までの整理として、規則上整えたいということで提案するものであります。なお、こ

れ以外のものにつきまして、改正前であるもので改正後なくなるものにつきましては、建設課なり総務
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課管理として運用していただく。現実的にもそうなっております。そういうふうな形できちっと制度的

に整えたいということで、今回承認を求めるものであります。

委 員 長 ご質問・ご意見はありますでしょうか。

委 員 長 ちなみに利用状況はどうなっていますか。

教 育 長 今の５部屋につきまして、現行ではその内の３つについて入居しているところであります。中学校が２

人、小学校が１人です。今般の人事異動につきまして、初任者採用が４人おります。状況では、こちら

の方が後を埋めると思います。

委 員 長 承認をいただけますか。

委 員 はい。

委 員 長 承認されました。

以上をもちまして、第６回教育委員会を終了いたします。


